



Fecha: 03/03/2016
Fuente: ESTRATEGIA - STGO-CHILE
Pag: 11
Art: 2
Título: CODELCO REDUCIRÁ COSTOS OPERATIVOS EN US\$2.500 MILLONES HACIA FINES DE ESTE AÑO

Tamaño: 13,8x21,8
Cm2: 299,6

Tiraje: Sin Datos
Lectoría: 32.989
Estimación:

OSCAR LANDERRETCHÉ

Codelco Reducirá Costos Operativos en US\$2.500 Millones Hacia Fines de Este Año

El presidente del directorio de Codelco aseguró que ante el bajo precio del cobre "los productores que tenemos los mejores activos mineros son los que probablemente vamos a tender a sobrevivir".

El presidente del directorio de Codelco, Oscar Landerretche, estimó que el superávit global de cobre persistirá durante este año y el que viene, y descartó la probabilidad de que perdure el reciente aumento de los precios. El precio del metal rojo ayer se empujó hasta los US\$2,16 la libra.

En ese sentido, Landerretche precisó que el metal rojo probablemente fluctuará entre los US\$2,00 y los US\$2,10 la libra durante un par de años, con una volatilidad extrema.

"Tras los excedentes de este año y 2017, el mercado podría pasar a un déficit de 50.000 a 100.000 toneladas métricas en 2018, que podría expandirse a entre 300.000 y 400.000 toneladas en 2019", agregó.

Tras exponer en la conferencia BMO Capital Markets en Estados Unidos, Landerretche comentó a medios locales que "los que crean que el cobre subirá por sobre los US\$3,00 la libra deben tener alguna información secreta de la que no estamos al tanto. No parece muy plausible".

EXPECTATIVAS

Respecto a las expectativas, el economista explicó que los precios fijados en recientes transacciones con minas, implicaron que algunos productores esperaran que el cobre estuviese mucho más caro a largo plazo.

Landerretche agregó que aunque tal vez algunas pequeñas mineras con costos más elevados tengan que cerrar para que se establezcan los precios, una gran proporción de los productores tiene costos en efectivo que los dejan "en un dilema".

"Eso es lo que genera este tipo de situación agónica" en la que las mineras siguen intentando evitar cerrar por completo sus operaciones, precisó.

Para el cierre de 2016, Codelco habrá reducido sus costos operativos unos US\$2.500 millones en dos años y seguirá buscando ahorrar dinero, graficó.

DESCARTA AJUSTES DE PRODUCCIÓN

Consultado acerca de si la

estatal detendrá la producción para ajustar el precio del metal, por la sobreoferta y el recorte de ventas mundiales -como ha sucedido en el mercado petrolero-, Landerretche enfatizó que "no porque la diferencia entre el mercado del petróleo y el del cobre, es que nosotros actuamos en el mercado como agente competitivo", dijo.

Acotó que "no hay una colusión como la que existe en los principales productores del mercado del petróleo que le ha permitido en ocasiones generar estas señales que le permiten mover el precio en una u otra dirección".

En esa línea, precisó que "cuando tiene que producirse un ajuste, tienen que salir productores, los productores más incipientes, los productores que tienen peores leyes, que tienen escalas más bajas, que no pueden sostener este tipo de precios. Y los productores que tenemos los mejores activos mineros son los que probablemente vamos a tender a sobrevivir".



■ Oscar Landerretche, presidente del directorio de Codelco.